



古中だより「坂道」

くめざす生徒像>

(知) 自ら学ぶ生徒

(徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒

(体) 心身ともに健康な生徒

令和6年度 第19号

7月 4日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

「県中体連陸上大会」終わる

5月に行われた県南中学校陸上競技大会で県大会出場権を得ていた2名が、福島市で行われた県大会に出場しました。他にも出場権を得た選手はいましたが、常設部で県大会に出場するので辞退することとなり、「チーム古中」は少数精銳で大会に臨みました。

心配された天気は持ちこたえ、選手にとっては適度に良いコンディションとなりました。そのせいか、初日から各種目で全国大会出場の標準記録を突破するなど、好記録が連発されていました。古中から出場した2名も頑張りました。常設陸上部には日々の練習量は劣りますが、朝練や自主練を中心に積み重ねた努力の成果は發揮されました。2人には、次の目標に向かって頑張ってほしいと思います。



来週は「実力テスト」(1・2年)

来週の8日(月)の1・2年生は、「実力テスト」が行われます。1学期の学習のまとめとしての位置づけとなります。

1年生にとっては、初めてのテストとなります。1学期で学習した内容に加え小学校の復習問題も出題されるので、しっかりと学習しておくことが大切です。今回のテストの点数が次からのテストの「基準」となるので、文字通り自分の「実力」を発揮してほしいと思います。2年生は、このテストは4回目になるので難易度や出題量などは把握できていると思いますので、「自己ベスト」の更新を目指して頑張ってほしいと思います。

今週末は部活動も予定されているとは思いますが、ご家庭においてもお子さんにひと声かけいただき、計画的に取り組ませていただけると有り難いです。

「特設駅伝」部員募集中!



4月から特設陸上部は朝の練習を続けています。自身の体力づくりの一環として参加している生徒もいます。

先日、9月に行われる県南中学校駅伝競走大会に向けて特設部員の募集を行いました。来週から、本格的に活動を開始する予定です。部員の中には、大会後も11月に行われる「ふくしま駅伝」(町ではフルエントリーを目指しています)のメンバーとして選抜されることもあります。1・2年生は常設部の新人戦、3年生は受験勉強との兼ね合いがありますが、両立を目指して頑張ってほしいと思います。

選手を目指すも良し、体力づくりで参加するのも良しです。

たくさんの部員が参加することを期待しています。



明日は授業参観日です。
多くの保護者の来校をお待ちしています。